

ZIRKUSPROJEKT

Am 28. Mai 2018 begann unser Zirkusprojekt.

Zuerst zeigten uns die Zirkusleute vom 1. Ostdeutschen Projektzirkus Andre Sperlich ihre Tricks. Die Zirkusvorstellung war wirklich toll.

Dann wurden wir unseren Trainern zugeteilt.

Es gab die Stationen Seiltanz, Akrobatik, Fakir- & Feuershow, Tüchertanz, Clowns, Trapez und Taubendressur.

Wir lernten sehr viel und schon am Dienstag hatten wir unsere Generalprobe. Abends dann waren wir sehr aufgeregt, als die erste Vorstellung mit echtem Publikum begann.

Frau Weidensee und Charlotte aus Klasse 3 waren Tina und Jessie und führten das Publikum durch die Veranstaltung.

Am Mittwoch zeigten wir dann die Zirkusvorstellung noch 2x vor Publikum.

Unsere Eltern waren begeistert.

